

Jugendlager

2023-07-19 21:00 von Bernhard Wagner

Das diesjährige Feuerwehrjugendlager fand vom 12. bis 16.07.2023 zusammen mit den Feuerwehren des Abschnitts 2, darunter FF Eggersdorf, FF Haselbach, FF Hart-Albersdorf, FF Weinitzen und FF Rinnegg, am Stubenbergsee statt.

Bereits am ersten Tag begannen wir damit, unsere Zelte aufzubauen und uns auf die aufregenden Tage vorzubereiten. Mit jeder Menge Vorfreude und Enthusiasmus machten wir uns gemeinsam an die Arbeit.

Nachdem das geschafft war, haben wir den Nachmittag gemütlich am See und im Lager ausklingen lassen.

Am nächsten Tag erwartete uns ein spannendes Highlight: Wir durften die Stadtfeuerwehr Weiz besuchen.

Von der Funktionsweise der verschiedenen Fahrzeuge bis hin zur Ausstattung erhielten wir einen spannenden Einblick in die Welt der Feuerwehrtechnik. Es beeindruckte uns sehr, wie viele Leute hinter dieser Feuerwehr stehen und das alles möglich machen. Wir bedanken uns sehr bei den netten Weizer Feuerwehrleuten.

Im Anschluss fuhren wir im Konvoi nach Birkfeld zur Konditorei/Bäckerei Felber, wo es eine Schokoladenverkostung gab. Das war köstlich.

Als wir dann aber wieder beim Lager ankamen, stand unser Zelt unter Wasser und es regnete wie aus Eimern. Manche von uns haben schon fast die Nerven weggeschmissen, aber wir haben das Beste aus der Situation gemacht und Lösungen gefunden. Im Nachhinein hat uns das sogar gestärkt und als Feuerwehr mehr verbunden.

Am dritten Tag sind wir nach dem Frühstück zum Tierpark Herberstein gefahren. Dort waren viele süße und auch gefährlich aussehende Tiere zu beobachten. Im Tierpark haben wir dann auch zu Mittag gegessen.

Am Abend haben wir dann Steckerlbrot über dem Lagerfeuer gemacht.

Der vierte Tag war der Besuchertag. Er war sehr lustig, weil viele von unserer Feuerwehr auf Besuch gekommen sind. Auch Eltern haben vorbeigeschaut.

Am fünften und somit letzten Tag war es dann an der Zeit, unsere Zelte abzubauen und das Lager zu verlassen.

Bei einer verabschiedenden Runde Volleyball schwelgten wir in Erinnerungen an die vergangenen Tage

und tauschten Erfahrungen aus. Es war schön zu sehen, wie eng der Zusammenhalt innerhalb unserer Feuerweereinheit ist und wie viel Spaß wir gemeinsam hatten.

Insgesamt war das Feuerwehrlager eine erlebnisreiche und lehrreiche Zeit. Wir haben nicht nur unsere Zeltbau-Fähigkeiten verbessert, sondern auch unsere Teamfähigkeit gestärkt und viel über die Arbeit und Technik der Feuerwehr gelernt. Es war ein unvergessliches Erlebnis und wir freuen uns schon auf das nächste Lager im kommenden Jahr.

Bei unseren Betreuern Mario Stockner und Thomas Blattner wollen wir uns ganz besonders bedanken, weil sie das alles wieder auf die Beine gestellt haben, und auch bei den anderen Betreuern der Feuerwehren, die uns dieses Lager ermöglichten.

Vielen Dank!

Bericht: Magdalena Meister, Valentina Anhofer



